

Hinweis für die Presse: Bitte nicht vor dem Sitzungstag veröffentlichen.

**Beschlussvorlage FB 2/031/2022
TOP Nr. 3 (Stadtrat)**

**Gremium
Stadtrat**

**Beschluss
Entscheidung**

**Ö-Status
öffentlich**

**Sitzungstag
06.12.2022**

Bezeichnung des Tagesordnungspunktes:

**Wirtschaftsförderung;
Einführung einer städtischen Informationsplattform**

Sachverhaltsdarstellung / Begründung

Im Rahmen des EU-React Projektes „Grafiing goes Online“ soll eine städtische Informationsplattform für alle Aktivitäten in und um Grafiing sowie eine gemeinsame digitale Vermarktung des Einzelhandels, Dienstleistungsgewerbes, der Gastronomie, der Vereine usw. eingeführt werden. Dies schließt ebenfalls die Bekanntmachung und Vermarktung von Veranstaltungen, Änderungen/Neuerungen jeglicher Art, die für Bürger der Stadt und des Umlandes interessant sind, ebenfalls ein.

Ziel ist eine mobil nutzbare Anwendung für den Bürger, die alle bereits vorhandenen und zukünftig integrierten Daten z.B. aus dem Digitalen Zwilling – 3D-Modell visualisiert und mit aktuellen, detaillierten und nützlichen Informationen angereichert wird.

Am 23.11.2022 fand hierzu eine erste Informationsveranstaltung mit Vertretern des Einzelhandels, Dienstleistungsgewerbe, Gastronomie und Vereine statt. Hier wurde von der Unternehmensgesellschaft hey.bayern die mögliche Umsetzung der Idee einer solchen umfassenden Informationsplattform vorgestellt. Die Vertreter der einzelnen Interessengruppen sprachen sich mit großer Begeisterung für die Umsetzung dieser Plattform aus. Die Anwendung ist für alle interessierten Bürger/Innen sowie für die Nutzer, die Informationen bereitstellen wollen, dauerhaft kostenlos.

Für die Einführung der Informationsplattform hey.bayern/hey.grafing fallen Lizenzkosten in Höhe von 1,00 EUR/Einwohner für eine Laufzeit von 36 Monate an. Sofern die Integration des Digitalen Zwillings erfolgt, ermäßigen sich die Kosten im ersten Jahr auf 0,50 EUR/Einwohner. Die einmaligen Integrationskosten lt. Aussage der Unternehmensgesellschaft hey.bayern ca. 14.400 EUR. Ein konkretes Angebot wurde angefordert, liegt uns aber noch nicht vor.

Der Start der Informationsplattform wäre für das I. Quartal 2023 geplant.

Beschlussvorschlag

Der Stadtrat beschließt die Informationsplattform hey.bayern/hey.grafing für eine Gebühr in Höhe von 1,00 EUR/Einwohner für eine Laufzeit von 36 Monaten einzuführen und die Unternehmensgesellschaft hey.bayern damit zu beauftragen.

Finanzielle Auswirkungen:

Ja Nein Verw.HH / Verm.HH Ansatzüberschr. Nachtragsvormerkung

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Ja, positiv Ja, negativ Nein

Wenn ja, negativ: Bestehen alternative Handlungsoptionen? Ja Nein

Anlagen:
Präsentation_heybayern